

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Namensgebung für das Städtische Gymnasium Schulstr. 18, 50767 Köln (Esch)

Beschlussorgan

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Gremium							
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	26.01.2012	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Die Bezirksvertretung Chorweiler beschließt, dem Städtischen Gymnasium Schulstr. 18 in 50767 Köln (Pesch) den Namen

"Gymnasium Köln-Pesch"

zu geben.

Haushaltmäßige Auswirkungen

<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten	b) Sachkosten
	€	%		€	€	€
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro)				Einsparungen (Euro)		

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Die Namensgebung erfolgt nach den vom Rat beschlossenen „Allgemeinen Richtlinien zur Namensgebung von Schulen“ (Stand 16.05.2001).

Nach Ziffer V 3 der v.g. Richtlinien sind die Bezirksvertretungen für die Namensgebung für Gymnasien zuständig. Im Übrigen wird auf Ziffer II 1b aa) der Richtlinien verwiesen.

Die Namensgebung wurde von der Schule mit Schreiben vom 08.12.2010 beantragt. Die Schulkonferenz hat dem Wunsch der Schule zugestimmt.

Eine Bezeichnung, die die Schule individuell benennt, kann nach Ziffer II der Richtlinien durch einen Zusatz, der die Örtlichkeit der Schule beschreibt (z.B. Stadtteilsname), erreicht werden.

Im vorliegenden Fall erfolgt die Verknüpfung der Identifikation der Schule durch den Kölner Stadtteil Pesch, in dem die Schule angesiedelt ist und zu dem sie eine starke Beziehung hat und pflegt. Im allgemeinen Sprachgebrauch wird die Schule praktisch bereits seit ihrer Gründung als Gymnasium Köln-Pesch bezeichnet. Diese Bezeichnung wird als identitätsstiftend empfunden.

Die offizielle Schulbezeichnung wird im Falle der Namensgebung lauten:

Stadt Köln
Gymnasium Köln-Pesch
Sekundarstufen I und II
Schulstr. 18
50767 Köln